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del regolamento. Ma se la burocrazia o se 
il Consiglio di S ta to r i ta rdano questo re-
golamento, la vi ta del paese per questo 
non si arresta. Si provveda con la legge 
esistente, ma non si lascino in sospeso que-
stioni, che richiedono una risoluzione ur-
genté. 

Quindi l 'oggetto della mia preghiera è 
questo: che dove vi sono casi urgenti il Mi-
nistero provveda, anche se il nuovo regola-
mento non è promulgato, col regolamento 
in vigore fino ad oggi. 

Questa è la preghiera, che rivolgo all'o-
norevole sottosegretario di Stato, dal quale 
aspet to una esplicita promessa. 

D E NAVA, sottosegretario di Stato per 
l'interno. Chiedo di parlare. 

P R E S I D E N T E . Parli . 
D E NAVA, sottosegretario di Stato per 

l'interno. Posso assicurare l 'onorevole Campi 
che prenderò notizia del caso o dei casi, 
a cui accenna, e che, se è possibile prov-
vedervi con le disposizioni della legge, cioè 
se si t r a t t a di uno di quei casi, in cui si 
possa provvedere indipendentemente dalle 
disposizioni del regolamento, disporrò per-
chè si provveda. 

Nel caso contrario l 'onorevole Campi 
farà di necessità vir tù, ed a t t enderà che 
sia pubblicato il regolamento, ciò che mi 
auguro possa avvenire al più presto. 

CAMPI EMILIO. Domando di parlare. 
. P R E S I D E N T E . Non posso dargliene fa-

coltà. 
CAMPI EMILIO. Una parola sola, ono-

revole presidente. Una legge ci vuole. Se 
non c'è la legge nuova, bisogna applicare la 
legge vecchia. 

DE NAVA, sottosegretario di Stato per 
Vinterno. Esaminerò la questione, onore-
vole Campi. 

P R E S I D E N T E . E così è esaurita anche 
l ' interrogazione dell 'onorevole Campi Emilio. 

Yerilicazione di poteri. 
P R E S I D E N T E . La Giunta delle elezioni 

ha presentato la relazione sull'elezione con-
tes ta ta del collegio di Taranto . Sarà stam-
pa ta e distribuita, e iscri t ta nell 'ordine del 
giorno della seduta di venerdì 30. 

interrogazioni e interpellanza. 
P R E S I D E N T E . Prego 1' onorevole se-

gretario di dar l e t tu ra delle domande d'in-
terrogazione e d ' interpellanza pervenute alla 
Presidenza. 

L U C I F E R O , segretario, legge: 

« I sottoscrit t i interrogano il ministro dei 
lavori pubblici per sapere se riconosce equo 
e doveroso, oggi che lo Sta to ha r iassunto 
l'esercizio delle ferrovie, di r ichiamare in 
servizio il personale licenziato delle co-
struzioni ferroviarie, tu t to ra in grado di 
prestar l 'opera sua, e sussidiare quello 
che per salute o per età è inabile, in com-
penso del lavoro difficile e disagevole pre-
s ta to al paese nei migliori anni della gio-
ventù. 

« Matteucci, De Marinis, Loero, 
Falconi G., Cassuto, Faelli, 
Comandini, De Andreis, Gal-
lini, Callaini, Bianchi Emilio, 
Orlando Salvatore, Landucci». 

« I l sot toscri t to interroga il ministro di 
grazia a giustizia, circa il funz ionamento 
dell'ufficio di p re tura di Bagno di Roma-
gna, il quale è oggetto di severe critiche e 
di continue lamentele. 

« Campi Numa ». 

« I l sot toscri t to interroga il ministro 
della guerra, per conoscere le cause che 
ostacolano da lungo tempo l ' isti tuzione del 
Tiro a segno nei mandament i di Rocca 
San Casciano e di Modigliana. 

« Campi Numa ». 

« Il sot toscri t to interroga i ministri del-
l ' interno e dell 'agricoltura per sapere come 
abbiano provveduto a dare esecuzione al-
l 'ordine del giorno proposto dal professore 
Di Yestea e votato a l l 'unanimità dal Con-
siglio superiore di sanità, il 1° giugno 1903; 
ordine del giorno, che intendeva a stabilire 
le norme per una razionale profilassi contro 
la diffusione della tubercolosi bovina. 

« Rampoldi ». 

« I l sot toscri t to interroga il ministro delia-
pubblica istruzione per conoscere le sue in-
tenzioni in torno alla oppor tuni tà di disci-
plinare con norme razionali e fisse lo s ta to 
giuridico ed economico degli assistenti de-
gli ist i tuti di istruzione superiore. 

« Rampoldi ». 

« I l so t toscr i t to chiede di interrogare il 
ministro dei lavori pubblici circa i r i tardi 
che si verificano nell 'esame dei proget t i 
d 'ar te suppletivi relativi alla bonifica del 
bacino dell 'Alento. 

« Mazziotti », 


